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Tagesordnungspunkt 2 
Mitteilungen und Anfragen 
 
Herr Langguth teilt mit, dass die Glasfaserverlegung durch die „UGG“ nicht zur 
Zufriedenheit der Bürger erfolgt und fragt, ob hierzu etwas bekannt sei. 
 
Der Vorsitzende antwortet, dass dies kein Thema für den Werks- und Betriebsausschuss 
sei, aber am 06.12.2022 ein Termin zu diesem Thema in Monzingen stattgefunden habe. 
Konsequenzen aus diesem Termin seien nicht bekannt. 
 
 
 


